



笹中だより

学校教育目標

自立 自ら学び

共生 互いを支えあい

創造 未来を創る笹中生

横浜市立笹下中学校 TEL 045-841-1333 令和4年6月3日(金) 6月号

笹中HP <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/sasage/>



「久しぶりの宿泊を伴う校外学習」

副校長 小灘 洋生

今年度4月に着任いたしました、副校長の小灘洋生（こなだひろき）です。昨年度までは隣の南台小学校の副校長だったので、顔を合わせたことのある方も多いかと思います。改めてよろしくお願いいたします。

さて、いまだ新型コロナウイルス感染症の影響がある中ではありますが、久しぶりに泊を伴う校外学習として、2年生自然教室、3年生修学旅行を執り行うことができました。昨年、一昨年と横浜市内でも実施期日のめぐりあわせで、泊を伴う校外学習が実施できない学校が多く、笹下中学校も実施することができませんでした。



そんな中、今年度は泊を伴わない1年生の校外学習を含め、予定通り実施することができました。

私は2年生の自然教室に同行し、群馬県みなかみ町周辺に行きました。3日間とも天候に恵まれ、2年生生徒は多くの経験を積むことができました。初日の田植え体験に続き、各宿に分かれての分宿。引率教員は2日目には各宿に回り、生徒にはもちろん、宿の方にも様子を聞くことができました。山間の宿や、スキー場近くのペンション。畑のただ中にある農家など、バラエティに富んだ各宿で、生徒たちがとても楽しんでいる姿が見られました。

農作業や薪割りなど、普段は経験しないことも多かったと思いますが、宿の方からは「とても頑張ってくれています。」という声が聞かれました。「都会にはない暗い夜を体験してほしい。」と外に出て散歩をしたグループもありました。それぞれのグループが、宿の方と交流しながら自然を体験できました。（宿の関係者に外国の方がいて、英語で説明しないといけなくなったグループもあったと聞きました。）

宿泊をしなくても体験できることは多いかと思いますが、宿泊するからこそ、横浜から遠方で、一日を通した中で、経験できることが多くあるのだと実感しました。

まだまだ通常通りとはいきませんが、他の行事についても保護者の方や地域の方に生徒の成長する姿を見ていただく機会を増やしながらかつ活動できることを願っております。



〈2年生 自然教室〉

5月24日（火）～26日（木） 3日間天候に恵られました。

群馬県みなかみ町周辺（沼田市・川場村・片品村・みなかみ町）に分宿しました。

1日目 田植え体験後、各宿へ

2日目 各宿で体験活動

3日目 各宿での体験活動後、バーベキュー



田植え体験

目印のロープはありましたが、まっすぐ植えるのは難しいです。
段々慣れて、まっすぐになっていきました。



農作業を体験しました。
農機具も使いました。



五右衛門風呂





とても長いブランコ



群馬といえばこんにゃく！



植え付け作業を行いました。

〈1年生 校外学習〉

5月25日（水）ソレイユの丘（横須賀市長井）

体験活動・謎解き・野外炊事

